



## Insiste López Obrador que Pemex tiene estabilidad financiera

Pese a que Moody's Investors Services y algunos analistas del sector energético han **advertido sobre la debilidad financiera de Pemex**, el presidente de la República, **Andrés Manuel López Obrador**, insiste en **lo contrario**.

Señaló que su administración continuará apoyando a la empresa productiva del Estado e incluso, si requirieran endeudarse para mantenerla a flote, lo harían. Sin embargo, resaltó que **Pemex tiene finanzas sanas hasta el momento**.

“Pemex no es una empresa privada, es una empresa pública de la nación (...) Pemex, tiene finanzas sanas nada más que está muy difícil que se les convenza”, comentó durante la conferencia matutina de este jueves.

El funcionario acusó a un medio de circulación nacional, de emitir opiniones en contra de la petrolera nacional, siendo este uno de los motivos por los que evita hablar y responder preguntas sobre el tema.

“En esto de la deuda, no te quiero contestar nada porque todo lo que yo diga se va a usar en mi contra”, puntualizó.

Finalmente, el mandatario explicó que su gobierno está comprometido con la compañía debido a que forma parte de la administración pública.